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L’anno duemila dieci  il giorno  diciassette del mese di  settembre  con inizio alle ore   
19,10  e prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito 
a convocazione del 14.09.2010, si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza 
del  Consigliere Comunale, Avv. Camporeale Nicola –  Presidente e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Michele Camero –  Segretario Generale. 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio                         - SINDACO -               Presente 
         Consiglieri       Consiglieri 
                                
CAMPOREALE Nicola    Presente SQUEO Mauro     Assente 

MASTROPASQUA Pietro    Presente SGHERZA Raffaele     Assente 

LATINO Angela Paola    Presente GIANCASPRO Mauro     Assente 

DE CEGLIA Vito    Presente SALVEMINI Giacomo     Presente 

MARZANO Angelo    Presente ABBATTISTA Giovanni     Assente 

LA GHEZZA Raffaele    Presente DE CANDIA Giuseppe     Presente 

SCARDIGNO Leonardo    Presente PATIMO Saverio     Presente 

CIMILLO Benito    Presente DI MOLFETTA Michele     Assente 

ARMENIO Leonardo    Presente MINUTO Anna Carmela     Presente 

ANDRIANI Antonio    Presente MANGIARANO Francesco     Assente 

LA FORGIA Domenico    Presente PIERGIOVANNI Nicola     Presente 

SGHERZA Giuseppe    Presente SIRAGUSA Leonardo     Assente 

GIANCOLA Pasquale    Presente CLAUDIO Adele Maria S.     Presente 

SPACCAVENTO Mauro    Presente DE ROBERTIS Mauro     Presente 

DE GENNARO Giovannangelo    Presente PORTA Giovanni     Presente 

 
Presenti n .  24   Assenti n.  07 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in  
prima   convocazione, dichiara  aperta la seduta 



PRESIDENTE: 

Possiamo passare al quarto punto all’ordine del giorno, avente ad oggetto: “Interrogazioni ed interpellanze”. 

Dalla disamina dell’elenco delle interrogazioni e interpellanze ancora in sospeso, ve ne sono sei, di cui cinque del 

Consigliere Porta e una del Consigliere De Robertis, a fronte della quale nonostante vi sia stata in data 14 settembre 

2010 una nota di sollecito, non sono stati acquisiti agli atti alcune note di risposta, quindi invito e sollecito 

l’Amministrazione in persona del Sindaco e dei rispettivi Assessori ad accelerare per quanto è possibile l’evasione di 

queste interrogazioni e interpellanze.  

Prego Consigliere Porta.  

CONSIGLIERE PORTA: 

Grazie Presidente. Questa è l’ultima volta che interverrò dopo il suo intervento, che ho apprezzato, di sollecito 

all’Amministrazione, agli Assessori per rispondere alle interrogazioni, perché è chiaramente inutile, perché io recito 

soltanto e forse può rendere più l’idea ai colleghi Consiglieri, alla stampa, alla città tutta, sapere le interrogazioni da che 

data sono depositate. Anche in passato abbiamo assistito alle interpellanze con risposta anche addirittura di un anno di 

ritardo. Penso che, per un’Amministrazione del fare, per un Governo del fare, questo dato e questo elemento sia 

inaccettabile dal punto di vista politico, oltre che del tutto scorretto e inappropriato dal punto di vista della dialettica e 

della dinamica istituzionale. L’interrogazione fatta dal 24 febbraio 2009 giace ancora senza risposta, l’interpellanza del 

17 dicembre 2009 sulla Cittadella degli Artisti non è ancora andata a regime, è ancora senza risposta, la interpellanza 

dell’11 febbraio 2010 sul regolamento delle alienazioni degli immobili comunali è ancora senza risposta, la 

interpellanza del 20 aprile sull’impianto di compostaggio, 20 aprile 2010 è ancora senza risposta, la interpellanza del 29 

giugno 2010 sulla Commissione Paesaggistica e sulla nomina di membri in questa Commissione è ancora senza 

risposta, a voi i commenti. Grazie Presidente.  

PRESIDENTE: 

Grazie. Non c’è dibattito su questo. Consigliere Piergiovanni.  

CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 

Grazie. Non c’è dibattito, però voglio dare un contributo, perché Presidente vado a sostegno di quello che ha detto il 

Consigliere Porta e la cosa che volevo dire è che noi tra poco andremo ad approvare gli obiettivi di alcuni dirigenti e 

quindi anche degli assessorati, secondo me e io faccio la proposta all’Amministrazione e al Segretario Generale di 

inserire tra gli obiettivi anche il rispetto del ruolo che ha il Consigliere Comunale di Opposizione, che propone per un 

fatto di contributo anche alla città e di confronto con la Maggioranza determinati temi ed è giusto che abbia le risposte 

nei tempi previsti, quindi consiglio all’Amministrazione di inserire tra gli obiettivi dei dirigenti anche le risposte alle 

interrogazioni dei Consiglieri. Grazie.  

PRESIDENTE: 

Consigliere De Robertis.  

CONSIGLIERE DE ROBERTIS: 

Presidente, giusto per rappresentare le rimostranze come il Consigliere Porta, soprattutto perché voglio che lei sappia 

che la mia interrogazione verteva soprattutto sull’assegnazione degli alloggi che si sono liberati e si stanno liberando nel 

centro antico. A fronte di questo, le può sembrare strano, così come è sembrato strano anche a me, c’è una ordinanza del 

Sindaco urgente e contingibile. Sono rimasto esterrefatto perché questa urgenza non si capisce da dove viene, se è vero 

come è vero che un’Amministrazione deve pur preventivare e quindi se si fosse dato seguito anche a quella che è stata 

la mia interrogazione, molto probabilmente il Sindaco non avrebbe dovuto emettere quella ordinanza. Grazie.  

PRESIDENTE:  



Chiudo il punto, invitando nuovamente l’Amministrazione e gli Assessori ad accelerare il più possibile nelle risposte 

alle interrogazioni e interpellanze pendenti.  

 


